

ses meilleurs vœux. Dans sa réponse au message du premier ministre, le Shah a souligné l'amitié chaleureuse qui a toujours caractérisé les rapports qui existent entre le Canada et l'Iran, et il s'est dit convaincu que les liens d'amitié qui unissent les deux États se resserreraient encore dans les années à venir.

A Ottawa, le couronnement du Shah a été marqué par une réception spéciale donnée par l'ambassadeur d'Iran au Canada, son Excellence M. Moshen Merat Esfandiary. L'Ambassadeur a rappelé à cette occasion les liens étroits qui existent entre l'Iran et le Canada. Répondant au nom du Gouvernement canadien, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a prononcé les paroles suivantes:

« Monsieur l'Ambassadeur, je suis très heureux de pouvoir vous dire que le Canada prend part aux réjouissances de l'Iran à l'occasion du couronnement du Shahinshah, qui accède ainsi à un trône dont le prestige remonte à 2,500 ans, et de vous présenter en mon nom et en celui du Gouvernement canadien nos félicitations les plus sincères. Au cours des deux dernières années, les Canadiens se sont réjouis de pouvoir accueillir dans notre pays, à deux reprises, le Shahinshah et la gracieuse impératrice Farah. C'est donc avec une estime née de nos rapports que nous vous présentons nos vœux les plus chaleureux à l'occasion du couronnement de Leurs Majestés Impériales, événement qui coïncide avec l'anniversaire de naissance du Shahinshah et la fête nationale de l'Iran.

Je veux profiter de l'occasion pour exprimer l'admiration profonde que le Canada ressent pour l'œuvre accomplie par le Shahinshah en Iran au moyen de la réforme agraire et des campagnes d'alphabétisation, ainsi que pour son respect inébranlable à l'endroit de l'héritage immensément riche de l'Iran. A mesure que grandira le prestige de l'Iran sur le plan des affaires internationales, je souhaite sincèrement que les liens entre nos deux pays, déjà raffermis par les visites de Leurs Majestés Impériales, deviennent encore plus étroits dans l'avenir.

Permettez-moi de dire en terminant, monsieur l'Ambassadeur, que nous espérons que l'Iran continuera à jouir de la paix et de la prospérité sous le règne long et heureux de Leurs Majestés Impériales. »

Aux cérémonies du couronnement à Téhéran, le Gouvernement du Canada était représenté par M. P. D. Lee, Chargé d'affaires *ad interim* à l'Ambassade du Canada.